



共に前へ

校訓 自主・努力・敬愛・健康

～ひたむきに一步ずつ～

学校教育目標「豊かな心を持ち、進んで学び、

健やかでたくましく行動する生徒の育成」



日字中HP

佐世保市立日字中学校 学校だより 第7号 令和6年7月1日(月) 校長 野口 昌宏

学校開放週間 ご来校、ご協力ありがとうございました！

6月は、佐世保市「いのちかがやく強調月間」でした。本校では、**6/24(月)～28(金)**を学校開放週間として、各学級で道徳の時間に「**命の尊さ**」について考え、6/28(金)は佐世保空襲の日を前に**平和集会**を行いました。期間中はお忙しい中、多くの保護者の皆さまや地域の方々に足を運んでいただき、見守り・支えられていることを生徒たちも肌で感じていたようでした。本当にありがとうございました。

平和集会では、1年生「佐世保空襲」、2年生「全国の空襲被害の実態」、3年生「現在の紛争や今起こっている戦争」について、学んだことを実行委員が発表しました。

戦争を知らない私たちだからこそ、こうして毎年、過去に起こった真実をあらためて学び、あやまちを繰り返さない大切な日にしたいと心から感じました。8月9日も生徒主体でいい学びができるものと楽しみにしています。



2年生 道徳の授業のようす



人権・平和実行委員による詩の朗読

校外でも活躍しています！

6/22(土)アルカス SASEBO 大ホールで行われた「いのちかがやく講演会」に吹奏楽部の堀川瑠菜さん、白石愛唯香さん、永山綾さんが出演し、講師の伊藤真波さんと一緒に演奏しました。感動的でした。



中島みゆきさんの「糸」を演奏



- ・7/6(土)佐世保市少年の主張大会(体育文化館コミュニティセンター)
3年 石田 佳夢さん出場 演題「私にできること」
- ・7/14(日)“社会を明るくする運動” 中学・高校生弁論大会(アルカス SASEBO)
2年 谷口 鳳雅くん出場 演題「地域活動の大切さ」

たくさんの人の前での発表で緊張もするでしょうが、堂々と主張してきてほしいと思っています。

裏面に続きます

大人みんなで 子どもの心を育てましょう！

～あいさつします。わたしから！～



7月は、長崎県「ココロねっこ運動強調月間」です。

●ココロねっこ運動とは



昭和54年以来、こども家庭庁では毎年7月を「青少年の非行・被害防止全国強調月間」と定めており、これにあわせて長崎県でも7月を「ココロねっこ運動強調月間」と位置づけています。

子どもたちの心の根っこを育てるために、家庭・学校・地域社会・行政が一体となり、青少年の健全育成と環境浄化を目的とした「ココロねっこ運動」を集中的に実施し、県民一人一人へのさらなる普及と実践を目指しています。

<全国強調月間の最重点課題>

- ◎インターネット利用におけるこどもの性被害等の防止
- 有害環境への適切な対応
- 薬物乱用対策の推進
- 不良行為及び初発型非行(犯罪)等の防止
- 再非行(犯罪)の防止
- 重大ないじめ・暴力行為等の問題行動への対応

※日宇中 HP に「長崎県ココロねっこ運動広報資料」を掲載しています。どうぞ夏休みに向けてのご家庭での話題・ルールづくり等にご活用ください。

※7/11(木)19時からの地区懇談会に長崎県メディア安全指導員の先生をお招きし講演いただきます。スマートフォンや SNS 利用に起因する身近な危険について、一緒に考えてくださいますよう再度ご案内します。

※6/17(月)からの PTA あいさつ運動に、朝のお忙しい時間、梅雨時の足もとの悪い中に、ご参加いただき、ありがとうございます。7/9(火)までよろしく願いいたします。

お知らせ

7/3(水)～5(金) 3年生 修学旅行 **いよいよ今週になりました！**

7/19(金) 1学期終業式・県中総体・吹奏楽コンクール激励式

※7/19 は給食があります。小学校の終業式は 7/23(火)です。県中総体の関係で、終業式と夏休み期間が小学校と中学校で異なりますので、ご注意ください。

7/21(日)～23(火)長崎県中学校総合体育大会 ※ソフトボール競技は 7/13(土)、14(日)開催

7/25(木)～8/8(木) 全学年三者面談

7/28(日) 吹奏楽コンクール県北地区大会(アルカス SASEBO)

8/9(水) 登校日 平和学習 8/13(火)～8/16(金) 学校閉庁日

8/27(火) 2学期始業式(12時5分頃下校)

8/28(水)、29(木) 全学年実力テスト ※弁当が必要です。給食は 8/30(金)開始です。